

 **La Jornada**
Jueves, 2 de mayo de 2019

Peso pierde en sesión volátil tras reporte de la Fed

Reuters | jueves, 02 may 2019



Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este jueves en una sesión volátil después de que en la víspera la Reserva Federal de Estados mantuvo las tasas de interés sin cambios y mostró pocas ganas de recortarlas o elevarlas en el corto plazo.

El mercado está a la espera de la publicación el viernes de la nómina no agrícola estadounidense de abril, un dato clave para las decisiones de la Fed.

PUBLICIDAD

La moneda local cotizaba a 19.0314 por dólar, con una pérdida de 0.2 por ciento. Más temprano llegó a apreciarse en la sesión hasta las 18.9401 unidades.

"La moneda mexicana borró las ganancias ... al reducirse (un poco) la especulación entre los inversionistas de que el próximo movimiento de la FED sería un recorte de tasas de interés", escribieron los analistas de CI Banco en una nota para sus clientes.